



Victoria et le Petit Déjeuner Magique

by Julien Hallet



Victoria, une petite fille aux yeux brillants, se réveilla un matin sans envie de manger son petit-déjeuner. Sa maman lui avait préparé des céréales, mais Victoria secoua la tête. Elle préférait jouer avec ses jouets.



Soudain, une petite fée apparut devant elle, scintillante de mille couleurs. Elle expliqua à Victoria qu'elle avait le pouvoir de rendre le petit-déjeuner amusant et délicieux. Victoria, surprise, écouta attentivement.



La fée agita sa baguette magique et, comme par enchantement, les céréales se transformèrent en petits animaux rigolos. Des lions, des singes, et des éléphants se trouvaient dans le bol de Victoria. Elle sourit, émerveillée.



Ensuite, la fée transforma le lait en une rivière de chocolat chaud, parfumée à la vanille. Victoria, les yeux grands ouverts, plongea sa cuillère dans cette nouvelle aventure gustative. Elle goûta avec gourmandise.



Elle croqua dans un croissant doré, qui avait le goût de soleil et de bonheur. Des éclats de rire jaillirent de sa bouche tandis qu'elle savourait chaque bouchée. Elle comprit que le petit-déjeuner pouvait être une véritable fête.



Victoria, maintenant pleine d'énergie et de joie, remercia la fée. Elle promit de toujours manger son petit-déjeuner avec le sourire, prête à affronter les aventures de la journée. Et ainsi, le matin suivant, Victoria attendit avec impatience son prochain petit-déjeuner magique.